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こ こ が聞き たい　 一般質問 紙面の都合で発言を要約し て掲載し ています。

問 商工行政の取り 組みに つい て

答 商工会と 町が連携を 強め事業を 推進し な け
ればな ら な い

問 ス ポーツ の振興施策に つい て

答 地域の指導者や保護者、 学校と 連携し な がら 進めた い
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　 地域に密着し 、 地域経済や雇

用を支える小規模事業者は厳し

い経営環境にある。 こ れに対し 、

その支援体制を伺う 。

問　 町では現在どのよう な支援

を行っ ているか。

産業課長　 五霞町中小企業事業

資金あっ せん条例を制定し 、 事

業資金融資のあっ せんと 、 こ れ

に係る 保証料総額の41 ％を 補

助し ています。 また、 商工会、

工業ク ラ ブ加入企業にお勤めの

　 少子化の影響が大き な要因と

思われるが、 スポーツ少年団、

中学校部活動への加入者が減少

の一途をたどっ ている。 全国的

な傾向にせよ、 町と し て何か手

を打つこ と が必要と 思われるが。

問　 スポーツ少年団における指

導者の担い手不足についての対

応は。

教育次長　 施設に指導者募集チ

ラ シを掲示するなどし て募り た

いと 考えています。 また、 引き

続き 指導者や審判の資格取得及

び更新にかかる費用について助

成を行い、 指導者の負担軽減に

努めていき ます。

問　 今後の活性化策は。

教育長　 子供たちが自分の好き

なスポーツに参加し 、 自己を伸

方々を対象に優良従業員表彰式

を開催し 、 日頃の功績を表彰し

ています。

問　 保証料の全額補助と 利子補

給の創設はでき ないか。

町長　 今後の金利状況や経済状

況を踏まえて検討し ていき たい

と 思います。

問　 地域の総合経済団体である

商工会と の連携はどのよう にな

っ ているか。

ばし ていけるよう 関係者の意見

を聞きながら 活性化に努めてい

産業課長　 産業課長が商工会理

事に就任し 、 理事会に出席し 、

情報の共有を図っ ています。

問　 商工会への補助金が県内最

低の金額であり 、 円滑な業務運

営に増額が求めら れているが。

町長　 商工会が財政的に大変厳

し いこ と は把握し ています。 今

後、 町と 連携し 事業を推進し て

いく 中で、 事業内容等を精査し

補助金を検討し ていきたいと 考

えています。

き たいと 思います。
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